

Krems, am 18.11.2024

Vier Mitarbeiter:innen des Magistrats verabschiedet

Bürgermeister Peter Molnar bedankte sich für langjährige Tätigkeit

Krems – Eine Mitarbeiterin und drei Mitarbeiter des Magistrats sind in den Ruhestand getreten. Bürgermeister Peter Molnar bedankte sich bei ihnen für ihre langjährigen Dienste und wünschte alles Gute für die Zukunft.

Stolze 45 Jahre lang war **Hubert Denk** für die Stadt Krems tätig. Er wurde im Jahr 1979 als Vertragsbediensteter im Tiefbauamt aufgenommen und wechselte schließlich ins Anlagenrecht. Von November 2014 bis Ende März 2016 war Hubert Denk Vorsitzender der Personalvertretung, ehe er wieder ins Anlagenrecht zurückkehrte. Ende Juli 2024 wurde er in den dauernden Ruhestand versetzt. Ebenfalls bereits Ende Juli trat **Peter Keri** seinen wohlverdienten Ruhestand an. Er hat eine Gärtnerlehre absolviert und war danach ab 1982 insgesamt 42 Jahre lang im Stadtgartenamt beschäftigt. **Felix Lehensteiner** begann seinen Dienst für die Stadt Krems im Mai 1988 als Saisonarbeiter, ehe er Anfang 1990 eine Karenzvertretung in der Stadtgärtnerei übernahm. Im November 1991 wechselte er ins Abfallwirtschaftsamt, wo er bis zu seiner Pensionierung Ende November tätig war. Nach 32 Dienstjahren verabschiedete sich Gesangslehrerin **Doris Bogner** Ende August in die Pension. Sie hatte seit Oktober 1991 an der Musikschule Krems unterrichtet. Bürgermeister Peter Molnar lud die vier frischgebackenen Pensionist:innen ins Rathaus ein und gratulierte zum wohlverdienten Ruhestand. Vizebürgermeisterin Eva Hollerer und Magistratsdirektor Karl Hallbauer schlossen sich den Glückwünschen an.

*Foto: Bürgermeister Peter Molnar, Hubert Denk, Peter Keri, Felix Lehensteiner, Magistratsdirektor Karl Hallbauer, Doris Bogner und Vizebürgermeisterin Eva Hollerer (von links).
© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei*

Rückfragen: Claudia Brandt, Tel. 02732/801-227
Magistrat der Stadt Krems, Stadtkommunikation, Marketing & Sales
Obere Landstraße 4, 3500 Krems